
第２５回秋芳地域審議会 会議録（概要） 

 

日 時 

  平成２９年３月３０日（木）１８：３０～２０：００ 

 

場 所 

  美祢市秋芳保健センター１階 健康相談室 

 

(出席者) 

 秋芳地域審議会委員 １１名 

    永嶺克博会長、中村久副会長、安富善政副会長、 

    藏本隆博委員、植山正雄委員、長谷京美委員、 

野村ミヨ子委員、笹村真委員、福田雄一委員、 

    小田村治久委員、吉野和久委員 

 

 秋芳地域審議会事務局 ３名 

秋芳総合支所 所長 佐々木 彰宣 

総合窓口課  課長 荒川 逸男 

主事 福本 敦 

(欠席者) 

  秋芳地域審議会委員 ４名 

    山縣博行委員、藤井英典委員、吉村徹委員、北村ひかり委員 

 

 (傍聴者)  なし 

 

 

概 要 

（1） 開会 

    荒川課長より開会 

（2） 会長あいさつ 

    永嶺克博会長よりあいさつ 

（3） 議 事 

（１）第１次美祢市総合計画実施計画（第８期）について 

 

佐々木所長より説明 

 

（２）地域審議会からの意見への対応について 

 

  昨年１１月２９日に行われた第２４回秋芳地域審議会で協議した意見について、

市担当課から出された回答を福本主事より説明。その後回答に関する質問を受けた。 

 

藏本委員  博物館の予算を独立させて予算を使えるようした方が良い。 



長谷委員  緊急医療について、先日開業医の紹介で市民病院に行かれた方で説明も

あまりなく一旦帰宅したらその日の夜に悪化し、市内の緊急病院で他市

の病院を紹介されたケースがあった。安心して医療を受けられるよう専

門医の増などお願いしたい。 

安富委員  秋芳－４（東アジアを中心とした国際交流の推進）の対応内容について、

看板や音声ガイドに頼っていて人によるガイドが必要ではないか。 

永嶺会長  以上の意見について事務局で意見として報告してほしい。 

 

（３）平成２９年度一般会計当初予算の概要について 

 

   来年度予算の概要、秋芳地区に関連する事業等を佐々木所長より説明。 

 

植山委員  定住促進について、島根、鳥取などの山陰地方や県内では周防大島など

力を入れて活動している地域もあり、美祢市においても地域にあった促

進活動を市民一体となって構築する必要がある。 

吉野委員  商工会青年部でイベント活動を計画しているがイベントの助成金はあ

るか。 

イベント開催にかかる費用等は協賛金などで賄っており少ない予算の

中で行なっているのでイベント開催に対して補助があれば拡大につな

がる。 

永嶺会長 第１次美祢市総合計画実施計画（第８期）の 45ページ「交流イベント

拡大事業」に該当するのではないか。 

事務局   観光振興課が担当になっているので申請いただいて事業に該当すれば

補助も受けられるのではないか。 

藏本委員  美祢市の特徴を生かした形に残るイベントをして行く必要がある。 

永嶺会長  以上の意見についても事務局の方で意見として報告して欲しい。 

 

 

(4) 報告事項 

（１）平成２９年度地域審議会事業計画について 

＜平成２９年度審議事項＞ 

  ・第１次美祢市総合計画実施計画（第８期）に係る意見具申について 

  ・新市基本計画の変更について 

  ・地域審議会の総括について 

（２）地域審議会審査の総括について 

 

   佐々木所長より説明 

 

(5) その他 

 

   佐々木所長、荒川課長よりあいさつ 

 

(6) 閉会 

 

永嶺会長により閉会 


